

Hoy, en el Congreso del PPE en defensa de la agricultura europea

González Pons pide revisar el *pacto verde* e iguales reglas para todos: “Creemos en el comercio, pero nuestros agricultores primero”

- El vicesecretario Institucional del PP y vicepresidente del PPE, Esteban González Pons, afirma que la UE tiene que revisar el Pacto Verde, sus calendarios y el impacto que va a tener en el sector
- Aboga por que todos los países “**jueguen con las mismas reglas**” y argumenta que las restricciones en Europa pueden obligar al aumento de las importaciones de terceros países “con estándares de producción inferiores” a los países europeos
- Propone que se revisen los acuerdos comerciales con países no miembros de la UE con el objetivo de **exigir los mismos compromisos a los productos que vienen de países terceros** que los que se exigen a los productores europeos o rebajar la exigencia a nuestros agricultores
- Exige controlar en frontera los productos de terceros países para evitar plagas y enfermedades al campo europeo
- Destaca en el quinto punto del manifiesto **la gestión del agua**, que será tan importante como el petróleo, haciendo infraestructuras, aprendiendo a gestionarla y repartirla
- Explica que **el PPE es “el partido del mundo rural”** y defenderá el campo, la agricultura, la ganadería, la pesca y la industria agroalimentaria **como sectores estratégicos**